

EINLADUNG

VORTRAG AM ABEND

Prof. Dr. med. Volker Steinkraus
Gründer des Dermatologikum Hamburg

FASZINATION HAUT: BESONDERHEITEN UNSERER HÜLLE

Mittwoch, 5. Februar 2025 – 19 Uhr Clubhaus



Prof. Dr. Volker Steinkraus ist Gründer der Dermatologikum-Gruppe, die heute Niederlassungen in Hamburg, Bremen, Zürich, Stuttgart und Bonn hat. Der gebürtige Hamburger, selbst Mitglied des Übersee-Clubs, ist klassisch ausgebildeter Dermatologe und vertritt alle Aspekte der Diagnostik und Therapie für die Haut. Seine Schwerpunkte liegen in der Dermatochirurgie, der mikroskopischen Diagnostik von Hautkrankheiten und der klinischen Ausbildung junger Ärzte.

Er ist Gründer der Stiftung Dermatologikum Hamburg und hat neben der Pathologie der Haut ein ausgeprägtes Interesse an der Prävention von Hautkrankheiten aller Art sowie an der Hautpflege mit Wirkstoffen, die die Struktur und Funktion der Haut verbessern und das Immunsystem der Haut stärken.

Gastgeberin an diesem Abend ist Vizepräsidentin Astrid Lurati.

Termin	Mittwoch, 5. Februar 2025 – 19 Uhr Clubhaus
Imbiss	einschl. Wein & Wasser 45,- Euro
Anmeldung	E-Mail an anmeldung@ueberseeclub.de oder online im Mitgliederportal
Absage	kostenfrei bis 13 Uhr am 31.01.2025
Rückfragen	Tel. 040 35 52 90-12 (Claudia Hornig)

Bitte beachten: Während der Veranstaltung werden für den Übersee-Club ggf. Fotos und Videos zu Zwecken der Öffentlichkeitsarbeit gemacht.